

El PP relanza una campaña para exigir la construcción del tercer hospital

:: J. M. A.

MÁLAGA. El Partido Popular ha retomado la campaña de recogida de firmas para exigir la construcción de un tercer hospital en Málaga, iniciativa que fue presentada ayer en la ciudad por el presidente del Partido Popular en Andalucía, Juanma Moreno, y por el presidente del PP de Málaga, Elías Bendodo, quienes coin-

cidieron en señalar que el tercer hospital «es vital para Málaga» y criticaron duramente a la Junta de Andalucía por incumplir sus promesas y «no hacer nada» en estos últimos años.

La puesta en marcha de esta campaña por la que se pretenden recoger firmas que serán llevadas al Parlamento andaluz tuvo lugar en El

Palmeral de las Sorpresas. El presidente del PP de Málaga, Elías Bendodo, junto a miembros del Foro de Sanidad de la formación, parlamentarios, senadores y el presidente del PP andaluz, Juanma Moreno, invitaron a todos los malagueños a sumarse a «una iniciativa que trata de poner solución a las promesas fantasma que el Gobierno andaluz vie-

ne realizando desde 2007», al tiempo que advirtieron de que la provincia «necesita 800 camas hospitalarias más para situarse en la media nacional, un déficit que nos sitúa a la cola de Europa en infraestructura sanitaria». Moreno manifestó que «se trata de una demanda justa y fundamental que no abandera el PP, sino que es una reclamación del sector sanitario y de todos los malagueños, que en esta materia se encuentran los últimos en número de hospitales y centros de salud por habitante». «Tenemos que movernos y unimos para exigir lo que es nuestro», dijo Moreno.



Moreno y Bendodo saludan. :: A. C.